

ASUNTOS TRATADOS EN LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS DE LA UNIVERSIDAD DE LÉON CON FECHA 27 DE SEPTIEMBRE DE 2016

ORDEN DEL DÍA

- **Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior**

Se aprueban por asentimiento.

- **Preparación de la reunión con la Sra. Gerente**

A la vista de la reunión que se tendrá con la Sra. Gerente con posterioridad a esta reunión, se decide establecer un orden de prioridad sobre los asuntos a tratar con ella.

Se decide abordar las siguientes cuestiones:

1. Promoción: la petición será que las promociones de C2 a C1 (9 plazas) y de C1 a A2 (6 plazas), que tenían prevista su convocatoria a finales de 2015, se realice a la mayor brevedad posible y en la misma línea que se comience a negociar una tercera fase.
2. Concurso: debido al numeroso porcentaje de personal funcionario (de entre el 15% y 20%) que se encuentra en situaciones temporales en los puestos de trabajo, es necesario y urgente convocar un nuevo concurso.
3. RPT y equilibrios retributivos: se le solicitará que se comience a trabajar en una RPT global y poder solucionar, con modificaciones parciales a ésta, aquéllas que sean urgentes.

Al mismo tiempo, que se realice un estudio de las diferencias retributivas existentes y que ya han sido solicitadas en anteriores ocasiones.

Se plantea un debate sobre los criterios de jubilación que se están aplicando en la actualidad así como la posibilidad de solicitar a la Sra. Gerente la posibilidad de estudiar que el colectivo de funcionarios reciba distinciones o premios como tienen otras universidades por los servicios prestados.

4. Cursos formativos en redes sociales: que esta formación ofertada a los funcionarios de la Universidad de León sea gratuita y financiada con el dinero destinado para la

formación, así como que se fomente ésta.

5. Se le solicitará que nos den dos días más a añadir a los asuntos particulares con motivo de que los días 24 de diciembre y 31 de diciembre son sábados.

- **Otros asuntos**

Javier Álvarez Alonso plantea que sería conveniente que la Universidad recuperara algún tipo de plazas de funcionario que en estos momentos están ocupadas con personal contratado.

Se acuerda que sea el Sr. Rector quien establezca el modelo de Universidad que quiere y a partir de ahí, se harán las propuestas por parte de la Junta de Personal funcionario.

- **Ruegos y preguntas**

No hay ruegos ni preguntas.

Siendo las 13.20 horas y sin tener más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión, de lo que como secretaria doy fe.

León, 27 de septiembre de 2016